

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 03. Dezember 2013

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Der Ortsvorsteher bedankt sich bei den Mitgliedern und der Verwaltung für die gute Zusammenarbeit des vergangenen Jahres mit einem kleinen Präsent.

Er begrüßt den Leiter des Gesundheitsamtes, Herrn Dr. Meireis, der zum TOP 2: Defibrillator für das Bürgerhaus Delkenheim, Erläuterungen geben wird.

Der Ortsvorsteher stellt den Antrag TOP 2 vor TOP 1 zu behandeln und um Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt: Verkehrsentwicklungsplan. Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. So wird der Punkt Verkehrsentwicklungsplan unter TOP 5, Verschiedenes wird unter TOP 6 behandelt.

Die Niederschrift der Sitzung des Ortsbeirates vom 29.10.2013 wird in der vorgelegten Form genehmigt.

Mitteilungen:

Der beantragte Verkehrsspiegel Ecke Kirchspiel / Landwehrstraße 9 und 11 kann laut Ausführungen des Fachamtes nicht realisiert werden, da das Fachamt nicht bereit ist, die nicht näher bezifferten Unterhaltungskosten für einen Spiegel zu leisten.

Brunnen Lunapark

Schreiben des Dezernates für Umwelt und Soziales vom 07.11.13. Darin wird der Umgestaltung der bestehenden Brunnenanlage grundsätzlich zugestimmt und vorgeschlagen, den Bereich in den Auebereich des Wickerbachs zu integrieren. Der Ortsvorsteher schlägt vor, bei einem Ortstermin mit dem Umweltamt weitere Vorschläge zu erörtern und das weitere Vorgehen festzulegen.

Asphaltierung Mühlgrabenweg

Schreiben des Dezernates für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr vom 04.11.13
Die Beseitigung der Lücken ist sehr zügig erfolgt und die Maßnahme mittlerweile abgeschlossen. Leider ist die gewünschte Asphaltierung bis zu den Grundstücksgrenzen nicht realisiert worden.

Lärmbelästigung in den östlichen Vororten

Schreiben des Dezernates für Umwelt und Soziales vom 31.10.13

Der Hess. Verwaltungsgerichtshof hat entschieden, dass die Südumfliegung rechtswidrig sei.

Bis zur Rechtskraft wird die Südumfliegung weiter genutzt. Im Hinblick auf eine mögliche Neuplanung der Nordwest-Abflugrouten wird die Stadt Wiesbaden gemeinsam mit den betroffenen Städten und Gemeinden in der Fluglärmmmission nach Lösungen suchen, die nicht zur Mehrbelastung führen. Wenn eine stärkere Nutzung der bisherigen Nordwest-Abflugstrecken erwogen wird, wird der Ortsbeirat umgehend informiert.

Zufahrt zur Air Base Erbenheim

Nach Angaben des Dezernates ist nicht vorgesehen, den ursprünglichen Plan, die Zufahrt zur Air Base über die L 3028 zu leiten, weiter zu verfolgen.

Ampelanlage Gewerbegebiet

Wegen des zeitweise hohen Verkehrsaufkommens in Delkenheim wurde der Vorschlag des Ortsbeirates an Hessen Mobil gesandt, die Ampelschaltung auf die derzeitige Situation anzupassen und den Abfluss zu optimieren.

Hessen Mobil teilt mit, dass die Ampelschaltung in den letzten 5 Jahren optimiert und auf den neusten Stand der Technik gebracht wurde. Von Seiten der Signalprogramme bietet sich bei diesen Verkehrslagen leider kein Anpassungsspielraum bzgl. der K786 an, ohne einen Rückstau auf der weitaus stärker belasteten L 3028 zu erzeugen.

Dringende Brandschutzmaßnahmen im Bürgerhaus Delkenheim

Es wird zur Kenntnis genommen, dass ab 2013 Brandschutzmaßnahmen durchgeführt werden müssen. Der Ortsvorsteher bat die Verwaltung, den Vereinen rechtzeitige Informationen zukommen zu lassen, um einen möglichst ungehinderten Betrieb im Bürgerhaus zu ermöglichen.

Beschluss Nr. 0035

+

+

Verteiler:

101300

Buchroth
Ortsvorsteher